

de vierge, d'anachorète, d'apôtre, de prophète, de martyr. C'est par ce dernier sacrifice de sa vie, qu'il acheva de remplir sa fonction de précurseur : il mourut pour Jésus-Christ avant même que Jésus-Christ mourut pour nous.

En vérité parmi les saints du christianisme, il n'en est pas d'aussi grand que Jean-Baptiste.

Les promesses du Sacré-Cœur à la B. Marguerite-Marie.

1^o Pour ceux qui travaillent au salut des âmes.

“ Mon divin Sauveur m'a fait entendre que ceux qui travaillaient au salut des âmes auront l'art de toucher les coeurs les plus endurcis et travailleront avec un succès merveilleux s'ils sont pénétrés eux-mêmes d'une tendre dévotion à son divin Cœur.”

2^o Pour les communautés.

“ Il m'a promis...qu'il répandra la suave onction de son ardente charité sur toutes les communautés qui l'honoreroient et se mettront sous sa spéciale protection ; qu'il en détournera tous les coups de la divine justice pour les remettre en grâce lorsqu'elles en seront déchues.”

3^o Pour les personnes séculières.

“ Pour les personnes séculières, elles trouveront par le moyen de cette aimable dévotion tous les secours nécessaires à leur état ; c'est-à-dire la paix dans leur famille, le soulagement dans leurs travaux, les bénédictions du ciel dans toutes leurs entreprises, la consolation dans leurs misères, et c'est proprement dans ce Cœur sacré qu'elles trouveront leur refuge pendant toute leur vie et principalement à l'heure de leur mort.”

4^o Pour les maisons ou l'image du Sacré-Cœur sera exposée et honorée.

“ M'assurant qu'il prenait un plaisir singulier d'être honoré sous la figure de ce cœur de chair, dont il voulait que l'image fût exposée en public, afin, ajouta-t-il, de toucher par cet objet le cœur insensible des hommes ; me promettant